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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA SIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO 

CUARTO INTERMEDIO DE SESIÓN DE FECHA VEINTICUATRO DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día siete de noviembre de dos mil dieciocho a la hora diecinueve, con la 
presencia de los señores consejeros Mondejar, Flucia, Gimenez, Verón, Soria, Scocco, Perez, Franchello, 
Pacheco, Aguirre, Goren, Villanueva, Morales, Moscone, Siegrist y Fumarola, se reanuda el Cuarto 
Intermedio de la Sesión Ordinaria de fecha veinticuatro de octubre, con la presidencia de la señora 
decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación como secretario del señor Secretario General 
ingeniero Eduardo Bellitti, para continuar el tratamiento del siguiente orden del día: 
 

1. DESPACHO DE COMISIONES 

 

1.1. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
ACADÉMICAS 

1. 36303/2018 - SECR. ACADÉMICO FAUD. ELEVA INFORME SOBRE CONVENIO DE 
RECONOCIMIENTO DE TRAYECTOS FORMATIVOS. SNRA-FAUD. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: - ADHERIR AL CONVENIO MARCO DE SISTEMA NACIONAL DE RECONOCIMIENTO 
ACADÉMICO DE LAS FAMILIAS DE CARRERAS DE ARQUITECTURA Y DISEÑO. 
- ESTABLECER QUE EL PROCEDIMIENTO PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL RECONOCIMIENTO 
DEBERÁ SER APROBADO POR EL HCD DE NUESTRA UNIDAD ACADÉMICA, GARANTIZANDO DIFUSIÓN Y 
PARTICIPACIÓN DE TODA LA COMUNIDAD FAUD EN LA TOMA DE DECISIONES. 
FIRMAN: PRADOS, VILLANUEVA, SIEGRIST, SCOCCO, AGUIRRE, VERÓN, ÁVILA, FLUCIA, SORIA, 
GUERRA, CORTÉS, FRANCHELLO. 
La consejera Goren dice que tenía entendido que la Sesión continuaría cuando se hubieran respondido las 

inquietudes presentadas en la Sesión anterior. 
La Decana responde que habló con los estudiantes que conforman la Asamblea FAUD sobre el Tema. 
La consejera Goren expresa que el compromiso fue enviar a todos los Consejeros las respuestas por mail. 
El consejero Pacheco señala que tanto él como los egresados a quienes representa no están en desacuerdo 

con el Proyecto, y que incluso les parece muy importante el Tema de la movilidad estudiantil,  pero considera que 
faltan herramientas de difusión y de implementación participativa. 
La consejera Goren solicita permiso para grabar la Sesión porque considera que en las Actas no se transcriben 

los dichos fielmente. 
La consejera Giménez solicita una moción de orden para pasar a votación. 
Se pasa a votación  
Por la afirmativa: aprobar el Despacho  
Por la negativa: no aprobar el Despacho 
MONDEJAR   SI 
FLUCIA  SI 
GIMÉNEZ  SI 
VERÓN  SE ABSTIENE 
SORIA  SI 
SCOCCO  SI 
PÉREZ  SE ABSTIENE 
FRANCHELLO  SI 
PACHECO  SE ABSTIENE 
AGUIRRE  SI 
GOREN  NO 
VILLANUEVA  SI 
MORALES  NO 
MOSCONE  NO 
SIEGRIST  SI 
FUMAROLA  NO 
Votos afirmativos: 9 
Votos negativos: 4 
Abstenciones: 3 
APROBADO 
 
El consejero Moscone solicita leer un texto que contiene la justificación del voto de los Consejeros de la 

Agrupación El Módulo: 
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“En primer lugar, queremos aclarar que nuestro voto negativo no significa que estemos en contra de la movilidad 
e intercambios estudiantiles, al contrario, creemos que es sumamente importante su existencia y que la Facultad 
se haga cargo de ellos, ya que aportan a la formación académica y a la reciprocidad cultural, además de poder 
convertirse en una herramienta que sume a la versatilidad ante problemas con el cursado por diversos factores. 
Más allá del Sistema en sí mismo, queremos destacar cómo ha sido el proceso en su tratamiento en la Facultad 
y específicamente en el HCD. Creemos que la apertura de la discusión a nivel FAUD ha sido muy baja, sólo se 
han dado dos instancias informativas abiertas a la comunidad, ambas con muy poca convocatoria, y no es un 
justificativo el supuesto desinterés por parte de estudiantes y docentes, sino que es responsabilidad directa de la 
Gestión lograr la participación en dichos espacios, siendo el principal actor que impulsa dicho sistema. A su vez, 
creemos que con sólo informar no es suficiente, sino que deberían ser espacios de discusión. 
Por otro lado, repudiamos la forma en la que se quiso aprobar en su primera instancia el Expediente, con un 
Despacho formulado por SOMOS/Franja Morada, sin consenso ni discusión con la oposición del HCD. Hemos 
intentado abrir la discusión en reiteradas ocasiones, pero el Despacho fue ejecutado, anulando dudas e 
inquietudes no resueltas del SNRA. Esto refleja el incorrecto funcionamiento del HCD. 
En la Sesión del día 24 de octubre, en el momento de la votación del Despacho formulado, estudiantes y 
Consejeros plantearon muchas preguntas sobre el SNRA que no han sido resueltas: se ha presentado un 
documento con 53 preguntas hechas por estudiantes, y al día de hoy, cuando se apruebe la adhesión, no han 
sido respondidas con el tiempo necesario para su lectura y entendimiento. Ante esta situación irregular en el 
HCD, Mariela Marchisio, la Decana, decide llevar la Sesión a cuarto intermedio. 
Hoy nos encontramos en la reanudación de la Sesión, frente a una votación para la adhesión al Sistema 
Nacional de Reconocimientos Académicos, una adhesión realmente dudosa, por la cantidad de incertidumbres e 
incógnitas que deja. Una adhesión que no expresa la implementación, con la justificación de que luego habrá una 
supuesta construcción colectiva de la reglamentación y que deberá ser aprobada posteriormente por el HCD, 
sobre lo cual dudamos fuertemente por el funcionamiento irregular del mismo, pudiendo aprobarlo de manera 
nefasta con su mayoría, y por la poca iniciativa política para abrir la discusión. 
Creemos que no es necesario expresar las dudas que tenemos sobre el SNRA, porque si no hemos recibido 
respuestas claras hasta el momento, de nada sirven ahora, frente a la aprobación del HCD, pero sí dejamos 
claro que no nos han respondido si el Sistema implica por ejemplo una estandarización del nivel académico de 
las Facultades que han adherido al Sistema, con todo lo que esto significa; no respondieron a quién regula el 
Sistema, si la SPU o CONEAU; cómo puede garantizarse el Sistema en el marco de un ajuste presupuestario, y 
si realmente deben invertirse en el mismo como prioridad o en otras herramientas que apunten a la inclusión real. 
Finalmente, repetimos, no estamos en contra de los intercambios y la movilidad estudiantil, sino que el Sistema 
Nacional de Reconocimiento Académico, según nosotros entendemos, es mucho más complejo y profundo que 
eso, y no podemos adherir a un Sistema que no tiene sus bases sentadas de manera clara.” 
La consejera Goren señala que todavía existen inquietudes, considera que la Gestión no tiene el espíritu de 

discutir y que, aun siendo parte de la Asamblea FAUD, del Centro de Estudiantes y del Consejo no recibió 
respuestas a las cincuenta y tres preguntas como se comprometieron a realizar. Añade que además se había 
acordado realizar reuniones de debate los días martes y que sólo se realizaron cuando la Consejera tuvo la 
iniciativa y solicitó que se convocara por mail a los demás Consejeros. Considera que el Consejo no está abierto 
al debate para nada, o sea que el espacio no está funcionando. Además señala que se continúa sesionando los 
días miércoles cuando existe una resolución de la Defensoría de la Comunidad Universitaria que dice que se 
debería sesionar los días viernes. Explica que debido a todas esas cuestiones su voto fue negativo. Por último 
pregunta a los Consejeros para qué asisten a las sesiones si lo que se discute queda en el aire y se aprueban los 
Despachos con la mayoría del oficialismo, sin siquiera preocuparse por la opinión del otro, por abrir una 
discusión o por saber qué piensan los estudiantes. 
El consejero Pacheco reitera la postura del Claustro de Egresados, que coincide totalmente con lo expuesto por 

la consejera Goren, y solicita que conste en Actas como una posición bien tomada de cómo se manejan las 
cosas en el HCD. 
El consejero Villanueva considera importante evitar ciertos calificativos para mantener el buen espíritu del 

Consejo, y señala que si la intención es abrir el debate, el Centro de Estudiantes como representante gremial, 
debería informar a los estudiantes. Por último pregunta a la consejera Goren si el Centro de Estudiantes es parte 
de la Asamblea FAUD. 
La consejera Morales solicita a la señora Decana que envíe por mail las respuestas a las cincuenta y tres 

preguntas que se plantearon desde la Asamblea FAUD, y agrega que también tenía entendido, como la 
consejera Goren, que la Sesión sólo se reanudaría cuando se hubieran respondido las preguntas mencionadas. 
El consejero Fumarola solicita ceder la palabra a un compañero. 
Se pasa a votación la solicitud del consejero Fumarola 

Por la afirmativa: ceder la palabra 
Por la negativa: no ceder la palabra 
MONDEJAR   NO 
FLUCIA  NO 
GIMÉNEZ  NO 
VERÓN  SI 
SORIA  NO 
SCOCCO  NO 
PÉREZ  SI 
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FRANCHELLO  NO 
PACHECO  SI 
AGUIRRE  NO 
GOREN  SI 
VILLANUEVA  NO 
MORALES  SI 
MOSCONE  SI 
SIEGRIST  NO 
FUMAROLA  SI 
Votos afirmativos: 7 
Votos negativos: 9 
NO SE APRUEBA LA SOLICITUD 
El consejero Fumarola considera una falta de respeto que nadie solicita la palabra o “pone la cara” por algo que 

se vota. También cree que otra falta de respeto es que el consejero Villanueva diga que no participaron de las 
instancias de debate, cuando la Agrupación Franja Morada no asistió a ninguna de las reuniones informativas.  
 

2. 47503/2018 - PROF. ADJUNTA CÁTEDRA EQUIPAMIENTO B. ARQ. MARÍA JOSÉ VERÓN. SOLICITA 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE CRÉDITOS PARA 
EQUIVALENCIA EN MATERIA ELECTIVA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP “TENSO ESTRUCTURAS. UNA 
SOMBRA PARA LA TERRAZA” Y OTORGAR 25 HORAS DE CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA 
MATERIA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
FIRMAN: FRANCHELLO, PRADOS, MITRI, CORTÉS. 
APROBADO 

 

3. 47724/2018 - PROF. TITULAR CÁTEDRA ESTRUCTURAS III. ARQ. GUSTAVO GONZÁLEZ. SOLICITA 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD “CONSTRUCCIONES DE 
MAMPOSTERÍA. REGLAMENTO INPRES-CIRSOC 103. PARTE III”, ORGANIZADA POR LA CÁTEDRA DE 
ESTRUCTURAS III LOS DÍAS 4, 5 Y 6 DE OCTUBRE CON DURACIÓN DE 12 HORAS, DIRIGIDA A 
DOCENTES Y ADSCRIPTOS DE LAS CÁTEDRAS DE ESTRUCTURAS Y CONSTRUCCIONES DE LA 
CARRERA DE ARQUITECTURA. 
FIRMAN: PRADOS, FRANCHELLO, CULASSO, MITRI. 
APROBADO 

 

4. 45779/2018 - ARQ. VERÓN, MARÍA JOSÉ; ARQ. FERREIRA CENTENO, CAROLINA. SOLICITAN 
AVAL ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA. ACTIVIDAD TOCO MADERA (VOL 5) XL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA A LA ACTIVIDAD “WORKSHOP 
INTER CÁTEDRAS TOCO MADERA”. OTORGAR CRÉDITOS PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”, CORRESPONDIENTE A CADA MÓDULO. MÓDULO 1: 
OTORGAR 25 CRÉDITOS PARA FUTURAS ELECTIVAS. MÓDULO 2: OTORGAR 45 CRÉDITOS PARA 
FUTURAS ELECTIVAS. 
FIRMAN: GOREN, MENDEZ, CULASSO. 
APROBADO 

 

5. 45794/2018 - SECR. ACADÉMICO. SOLICITA DESDOBLAMIENTO DE LA CÁTEDRA MORFOLOGÍA 
III DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DAR CURSO A LA SOLICITUD DE SECR. ACADÉMICA PARA EFECTIVIZAR EL 
DESDOBLAMIENTO DE LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA III DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 
FIRMAN: PRADOS, MITRI, CULASSO. 
APROBADO 
 

1.2. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

1. 45965/2018 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA DESIGNACIÓN DE REPRESENTANTES DE LA 
FACULTAD EN LA COMISIÓN ASESORA DEL PATRIMONIO DE LA MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE RESOLUCIÓN POR EL QUE SE DESIGNA COMO 
REPRESENTANTES DE LA FACULTAD EN LA COMISIÓN ASESORA DE PATRIMONIO DE LA 
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MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA, COMO TITULAR AL ARQ. JOAQUÍN EMILIANO PERALTA Y COMO 
SUPLENTES A LOS ARQS. CRISTIAN TERRENO Y MARÍA REBECA MEDINA. 
FIRMAN: FRANCHELLO, PRADOS, VERÓN. 
APROBADO 

 

2. 48780/2018 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA EL DICTADO 
DE CLASE TEÓRICO PRÁCTICA “INTRODUCCIÓN A LA ERGONOMÍA EN DISEÑO DE 
INTERFACES”. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR EL EXPTE. A ARCHIVO, POR EXTEMPORÁNEO. 
FIRMAN: FRANCHELLO, PRADOS, AGUIRRE, CORTÉS. 
APROBADO 

 

1.3. COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES: 

 

1. 27784/2018 - ROSELLINI, FERNANDO. ELEVA FORMULARIO DE PROYECTO DE EXTENSIÓN, 
SEGÚN RES. 21/09. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR LA IMPLEMENTACIÓN Y DESARROLLO DEL PROYECTO EXTENSIONISTA SEGÚN 
INFORME Y EVALUACIÓN ADJUNTA DEL SECRETARIO DE EXTENSIÓN ARQ. BAIGORRÍ. SE SOLICITA 
COMPLETAR LOS ASPECTOS INDICADOS DURANTE EL PERIODO DE DESARROLLO (EN CURSO): 
CONTRAPARTE, CV DEL DIRECTOR. 
FIRMAN: VERÓN, ÁVILA, MÉNDEZ. 
APROBADO 
 

2. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

1. 38140/2016 – SECRETARÍA ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR DSE PARA LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA III-C DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

 CON DICTAMEN DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS 
PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 

 

2. 62662/2014 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE 
TECNOLOGÍA II, DE DISEÑO INDUSTRIAL. 

 CON SOLICITUD DE SECR. ACADÉMICA DE ANULAR EL LLAMADO A CONCURSO Y PROCEDER 
A UN NUEVO LLAMADO 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTA 

3. 46651/2018 – PROF. TITULAR CÁTEDRA PRODUCCIÓN Y GESTIÓN. ELEVA INFORME DE 
ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. BELÉN GARCÍA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

4. 52112/2018 – PROF. ADJUNTO ARQUITECTURA II-D. ARQ. PEDRO RAPALO. ELEVA INFORME DE 
ADSCRIPCIÓN DE LA ALUMNA JUBETE, MARÍA CLARA 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. 43303/2018 – PROF. TITULAR SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. ELEVA INFORME DE 
ADSCRIPCIÓN DE LA ALUMNA ADANCHU, NADIA LUCILA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

6. 49728/2018 – PROF. TITULAR ESTRUCTURAS II B. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DEL 
ALUMNO FAUSTO, JONATAN OSCAR. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

ACADÉMICAS 

7. 51109/2018 – PROF. ADJUNTA EQUIPAMIENTO B. ARQ. MARÍA JOSÉ VERÓN. SOLICITA 
MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS PARA MATERIA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS”. 
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La consejera Verón explica que el Expediente quedó extemporáneo porque ya se aprobaron los créditos por 
Expediente 45779/2018 (Punto 4 del Ítem 1.1. Comisión de Enseñanza). 
La Decana sugiere entonces que el presente Expediente pase directamente a archivo. 

PASA A ARCHIVO POR EXTEMPORÁNEO 
 

8. 50703/2018 – COORDINADORA ERASMUS. ARQ. CECILIA MARENGO. SOLICITA ACREDITACIÓN 
COMO EQUIVALENCIA LA ACTIVIDAD DESARROLLADA POR ESTUDIANTES EN EL MARCO DE 
LA “FINAL CITYLAB CONFERENCE PBL”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

9. 50952/2018 – MASCHIO, PAOLA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO Y APOYO ECONÓMICO. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

10. 51877/2018 – SOLORZA, LUCÍA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO PARA EL IV ENCUENTRO 
NACIONAL DE ARTE, DISEÑO Y COMUNICACIÓN. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

11. 52875/2018 – SECR. DE INVESTIGACIÓN. ARQ. MÓNICA MARTÍNEZ. ELEVA PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN PARA II SEMINARIO 2018. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

12. 36766/2018 – SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA DICTADO 
DE CLASE TALLER INTROD. AL ORIGAMI APLICADO A DISEÑO INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

13. 52356/2018 – SECR. INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA DICTADO DE 
CURSO INICIAL SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA S.I.G. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

14. 36473/2018 – PROF. TITULAR SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. SOLICITA DECLARACIÓN 
DE INTERÉS EXTENSIONISTA LA JORNADA ABIERTA DE EXPRESIÓN GRÁFICO-CONCEPTUAL. 

PASA A COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
 
VARIOS 

15. 52584/2018 – CONSEJERA CELESTE GUERRERO. SOLICITA LICENCIA EN CARGO DE 
CONSEJERA TITULAR. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

16. 42737/2018 - DOCENTES CÁTEDRA DISEÑO INDUSTRIAL I A. PONEN EN CONOCIMIENTO 
SITUACIÓN EN ENTREGA DE T.P. 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 

17. 38876/2018 – VICEDIRECTORA BIBLIOTECA FAUD. ELEVA PROYECTO DE CREACIÓN DE UN 
CENTRO DE DOCUMENTACIÓN EN LA BIBLIOTECA DE LA FACULTAD. 

PASA A COMISIONES DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO Y DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS 
ESTUDIANTILES 
 

18. 51639/2018 – DEPARTAMENTO HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO FAUD. SOLICITA 
FORMALIZACIÓN DE SUBA DE AUDIOS DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO A 
LA PÁGINA WEB DE LA FACULTAD. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

3.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 RES. 1138/18.  

 RES. 1139/18.  

 RES. 1140/18.  

 RES. 1142/18.  

 RES. 1148/18.  

 RES. 1149/18.  
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 RES. 1150/18.  

 RES. 1151/18.  

 RES. 1152/18.  

 RES. 1181/18.  

 RES. 1189/18.  

 RES. 1190/18.  

 RES. 1191/18.  

 RES. 1192/18.  

 RES. 1193/18.  

 RES. 1229/18.  

 RES. 1230/18.  

 RES. 1231/18.  

 RES. 1232/18.  

 RES. 1234/18.  

 RES. 1235/18.  

 RES. 1265/18.  

 RES. 1266/18.  

 RES. 1267/18.  

 RES. 1268/08.  

 RES. 1269/18  

 RES. 1270/18.  

 RES. 1271/18.  

 RES. 1272/18.  

 RES. 1273/18.  

 RES. 1277/18.  

 RES. 1278/18.  

 RES. 1279/18.  

 RES. 1280/18.  

 RES. 1281/18.  

 RES. 1282/18.  

 RES. 1283/18.  

 RES. 1284/18.  

 RES. 1285/18.  

 RES. 1286/18.  

 RES. 1287/18.  

 RES. 1288/18.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

3.2. DE LA FACULTAD 

  

 51452/2018 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA ARQUITECTURA 
Y DISEÑO 2017 - COMISIÓN I. 
 

 51453/2018 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA ARQUITECTURA 
Y DISEÑO 2017 - COMISIÓN I. 

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

3.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1118 HASTA EL Nº 1188 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

4. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1118, 1119, 1124, 1135, 1140, 1141, 
1148, 1149, 1150, 1151, 1152, 1173, 1174, 1184, 1188    

 
1152 - CONCEDER LICENCIA SIN GOCE DE SUELDOS AL ARQ. BETTOLLI EN SU CARGO DE PROF. 

ASISTENTE DED. SEMIEXCL., POR CONCURSO, EN HISTORIA DE LA ARQ. I B, DEL 01/10/08 AL 31/03/19. 
-  CONCEDER LICENCIA SIN GOCE DE SUELDOS A LA ARQ. GENARI EN 2 CARGOS DE PR. ASISTENTE 
DED. SIMPLE, UNO POR CONCURSO Y OTRO INTERINO, EN INFORM. DE ARQ., DEL 01/10/08 AL 31/03/19. 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018
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- DESIGNAR INTERINAMENTE AL ARQ. BETTOLLI EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SIMPLE, POR LICENCIA SIN SUELDO DE LA ARQ. GENARI Y PRESTADO TRANSITORIAMENTE DE 
INFORMÁTICA DE ARQUIT., PARA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA I B, DEL 01/10/18 AL 31/03/19.  
- DESIGNAR INTERINAMENTE A LA ARQ. GENARI EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SEMIEXCL.A, POR LICENCIA SIN SUELDO DEL ARQ. BETTOLLI Y PRESTADO TRANSITORIAMENTE DE 
HISTORIA DE LA ARQUITECTURA I B, PARA INFORMÁTICA DE ARQUIT., DEL 01/10/18 AL 31/03/19. 
RECTIFICAR LOS ARTÍCULOS 1 Y 2 DONDE DICE: DEL 01/10/08 AL 31/03/19, DEBE DECIR: DEL 01/10/18 
AL 31/03/19. 
 
APROBADAS 
 
La consejera Goren solicita que se utilice lenguaje inclusivo en la redacción de las Resoluciones. 
 

5.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 56475/2018 - CONSEJERA ESTUDIANTIL VICTORIA MORALES. ELEVA PROPUESTA DE HORARIO 
DE APERTURA Y CIERRE DE LA BIBLIOTECA SEDE CENTRO Y SEDE CIUDAD UNIVERSITARIA. 

La consejera Morales solicita el ingreso sobre tablas del Proyecto para extender el horario de atención de la 

Biblioteca, para que se incluya al turno noche. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

 56469/2018 - CONSEJERO ESTUDIANTIL AGUSTÍN MOSCONE. ELEVA PROPUESTA DE HORARIO 
DE APERTURA Y CIERRE DEL TALLER DE MAQUETERÍA. 

El consejero Fumarola solicita el ingreso sobre tablas del Proyecto para la extensión del horario de atención del 

Taller de Maquetería, para que se incluya al turno noche. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 

 50127/2018 - CONSEJERO MANUEL VILLANUEVA. ELEVA PROPUESTA "PROGRAMA FAUD ABIERTA 
LAS 24 HS". 

La consejera Verón consulta qué pasará con el Proyecto FAUD Abierta 24horas, para el cual había algunas 

sugerencias y mejoras, ya que se prevé su puesta en marcha para la semana del doce de noviembre,  a pesar 
de que no aún está aprobado. 
La Decana explica que lo que se pone en marcha es sólo un ensayo testimonial de unos días, pero que el 

Expediente que contiene el tratamiento del Tema continúa su trámite en el ámbito del Consejo quien deberá 
analizarlo y evaluar la factibilidad. 
La consejera Morales consulta por el caso de que ocurra un accidente o algún alumno se lastime. 
La Decana explica que la Facultad cuenta con un servicio de emergencias y con botiquines de primeros auxilios 

para situaciones menos graves. 
La consejera Morales consulta además por el tema de la seguridad de las compañeras que tienen que caminar 

de noche por Ciudad Universitaria. 
La Decana responde que cada uno es responsable de sus movimientos. 
El consejero Fumarola pregunta por el tema de la seguridad en la Facultad. 
La Decana responde que la Universidad dispuso personal de seguridad en las Unidades Académicas que 

brindan servicios desde la hora dieciocho con treinta minutos hasta la hora seis con treinta minutos. 
La consejera Goren pregunta si la implementación mencionada deja sin efecto el Proyecto que está tratando el 

Consejo. 
La Decana responde que en todos los casos, cuando se aprueba un determinado Proyecto puede modificar los 

comportamientos preexistentes. 
El Secretario añade que la expectativa es que se apruebe un Proyecto superador. 
La Decana aclara que se viene trabajando en ese Proyecto desde hace ya bastante tiempo, y que incluso 

estaba contemplado en el plan de obras de la Facultad.  
La consejera Franchello señala que hay otras facultades que ya implementaron esa modalidad. 
La Decana añade que la FAMAF lo tiene hace varios años y que la Facultad de Ciencias Económicas lo 

implementó el presente año. 
 

 CAMBIO DE DÍA DE SESIONES DEL HCD 
La consejera Verón consulta por las novedades respecto al Tema del cambio de día de las sesiones, ya que el 

Consejo debería sesionar los días viernes según lo que dictaminó la Defensoría de la Comunidad Universitaria. 
La Decana solicita que le presenten ese Dictamen ya que no tiene conocimiento de su contenido. 
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6.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día siete de noviembre de dos mil dieciocho 
Cuarto Intermedio de Sesión Ordinaria del día veinticuatro de octubre de dos mil dieciocho, a la hora 
veinte, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día catorce de noviembre de dos mil dieciocho. 
 
 

 


